

"Une classe dans un couloir, qui accepterait ça?"

Les parents de l'école maternelle Chutes-Lavie HLM Méditerranée ont crié leur ras-le-bol hier, interpellant la Ville sur des travaux à réaliser en urgence.

Sur la vidéo, les images dévoilent une classe tout ce qu'il y a de plus classique, jusqu'à ce qu'au détour du travelling, on découvre qu'elle se trouve au milieu... d'un couloir. Une situation insupportable pour les parents d'élèves de la maternelle Chutes-Lavie HLM Méditerranée (4^e) qui ont organisé hier un goûter revendicatif à la sortie des classes. Dans cette école classée REP + (Réseau d'éducation prioritaire), les niveaux doivent être dédoublés ou deux enseignants travailler en cointervention. "Cela aboutirait à créer une classe de 30 élèves dont deux en situation de handicap, c'est impensable, tempête Marthe Bonifay, parent d'élève MPE 13. Mais une classe dans un couloir, qui accepterait ça? On a des locaux de fonction vides qu'on pourrait transformer en classe, mais malgré nos alertes, la mairie n'agit pas. Il n'y a pas que ça. Les dortoirs ne peuvent accueillir que 50 lits alors qu'on compte 62 élèves en petite section." Résultat: les parents sont invités à signer une dérogation de déscolarisation l'après-midi à l'année. "Et ce n'est pas tout, les sani-



L'adjoint aux écoles Pierre Huguet (à d.) et le maire de secteur Didier Jau (au centre) sont venus à la rencontre des parents en colère. /PHOTO L.M.

taires dégagent une odeur d'urine innommable, ajoute Jenna Nankoo, parent déléguée. Il n'y a qu'une structure de jeux, à peine remplacé. On a dû nous-mêmes acheter et installer des toiles d'ombrage pour la cour, et boucher les trous dans le sol devant l'école. Aucune sécurité n'est non plus assurée devant l'entrée située près d'une route, mais tout le monde se renvoie la balle parce qu'elle est privée." Du côté du personnel munici-

pal, "nos Atsem sont formidables mais elles sont toujours sollicitées pour aller dépanner les absences dans les autres écoles et on se retrouve parfois avec quatre tatas pour neuf classes", pointe Pierre Caminade, parent d'élève. "L'autre jour, c'est une maîtresse qui a dû aider le service à la cantine, c'est honteux de laisser les adultes et nos enfants évoluer dans des conditions pareilles", s'emporte une autre maman.

C'est honteux de laisser les adultes et nos enfants évoluer dans des conditions pareilles. „

Des doléances qui ont été entendues par le maire de secteur Didier Jau (EELV) présent sur place et rejoint par l'adjoint au maire en charge des écoles Pierre Huguet (PM). Directement interpellé par les parents, l'élu leur a annoncé "des travaux sur les sanitaires" et "la prise de fonction à venir des Atsem récemment recrutées" qui épargnera le renfort dans les autres écoles des tatas des Chutes-Lavie. "On a pris la mesure de la situation, a assuré Pierre Huguet aux parents, et nous allons étudier la possibilité de transformer les locaux de fonction pour y accueillir une classe." Des engagements que les familles espèrent désormais voir se concrétiser à travers un calendrier précis.

Laurence MILDONIAN